

D. Les hommes avaient-ils été menacés d'un tel châtement ?

R. Oui, depuis longtemps Dieu les appelait à la pénitence par la voix de Noé, qui, cent ans avant le déluge, avait commencé à construire l'arche ; mais ils se moquèrent toujours et des menaces de Dieu et des avertissements de son serviteur, et continuèrent à se livrer à leurs mauvaises habitudes.

D. Qu'était-ce que l'arche ?

R. L'arche était un énorme vaisseau construit par Noé, d'après les dimensions qu'il en avait reçues de Dieu.

D. Combien y avait-il de personnes dans l'arche ?

R. Il y en avait huit : Noé, sa femme, ses trois fils et leurs femmes.

D. Qu'est-ce que Dieu avait encore ordonné à Noé de faire entrer dans l'arche ?

R. Dieu avait ordonné de mettre dans l'arche un certain nombre d'animaux et d'oiseaux.

D. Qu'arriva-t-il dès que Noé se fut renfermé dans l'arche ?

R. La pluie tomba par torrents pendant quarante jours et quarante nuits ; l'eau monta au-dessus des plus hautes montagnes, de sorte que tous les êtres vivants périrent, excepté ceux qui étaient dans l'arche.

D. Où l'arche s'arrêta-t-elle ?

R. L'arche s'arrêta sur le mont Ararat, en Arménie.

D. Quelle fut la première action de Noé, après sa sortie de l'arche ?

R. La première action de Noé, après sa sortie de l'arche, fut d'offrir à Dieu un sacrifice en action de grâces de ce qu'il l'avait si miraculeusement conservé lui et sa famille.

D. Quelle fut la conduite des enfants de Noé, après le déluge ?

R. Sem et Japhet vécurent dans la crainte de Dieu ; mais Cham, ayant oublié le respect qu'il devait à son père, attira sur lui la malédiction du Tout-Puissant, et devint la tige d'une race méchante.